
Der kleine Repetitor

159 Unterschiede zwischen offenem und gedecktem Singen

Für Sie gelesen, für Sie gehört

160 Phonation: Beschleunigte Atmung beeinflusst Phonation

161 Gesangsstimme: Neue Kurzform des Singing-Voice-Handicap-Index

Mausmodell: Hinweise auf Sprachentwicklung

162 Therapieansätze: Durch Handeln zur Sprache?

Hören – Erkennen – Verstehen

164 Konsequente phonologische Störung

Editorial

165 Computereinsatz in der Sprach-, Sprech- und Schriftsprachtherapie

Computer-Based Therapy of Language, Speech, Reading and Writing

L. Springer

Schwerpunktthema

166 Einsatz computergestützter Verfahren in der Aphasietherapie – Medienpädagogische und therapeutische Aspekte

Application of Computer-Based Speech and Language Training in Aphasia Therapy – Media-Specific and Therapeutic Aspects

I. Radermacher

172 Supervidierte computergestützte Benenntherapie mit randomisierten Items: Zwei Einzelfallstudien bei Aphasie

Supervised Computer-Based Naming Therapy with Randomised Items: Two Single Case Studies of Aphasics

R. Darkow, K. Hußmann, W. Huber

179 Visuelle Animation der Artikulation als Therapiehilfe bei Sprechstörungen: Eine neurophonetische Begründung

Visual Animation of Articulation as an Aid in Therapy for Speech Disorders: A Neurophonetic Rationale

B. J. Kröger

186 Erprobung des audiovisuellen Feedbackprogramms CoKo (computergestützter Sprechkorrektor) in der Sigmatismustherapie

Evaluation of the Audio-Visual Feedback Programme CoKo (Computer-Aided Speech Corrector) in Sigmatism Therapy

A. Römer, K. Willmes, B. J. Kröger

193 Computergestützte Therapie bei Redeflussstörungen: Die langfristige Wirksamkeit der Kasseler Stottertherapie (KST)

Computer-Assisted Therapy for Speech Disfluency: The Long-Term Effectiveness of the Kassel Stuttering Therapy (KST)

H. A. Euler, A. Wolff v. Gudenberg, K. Jung, K. Neumann

203 **Erfolg versprechende Computerprogramme für Kinder und Jugendliche mit Leserechtschreibschwierigkeiten: Ein Überblick**
Promising Computer Programmes for Children and Adolescents with Reading and Spelling Difficulties: An Overview
E. Hartmann

212 **Interview**
Brauchen wir Computer-Programme in der Aphasietherapie?

213 **SSG-Quiz**

214 **Neue Impulse**
Lexikalisches Hörtraining
V. Hoffmann

216 **Patienteninformation**
Sprachentwicklungsstörungen

192, 202, 211 Buchbesprechungen

Impressum auf der letzten Seite

Jahresinhaltsverzeichnis

Das Jahresinhaltsverzeichnis steht Anfang 2010 unter

<http://www.thieme.de/fz/ssg/jahresverzeichnis2009.pdf> zum Download bereit.